

# 生徒指導便り

令和2年 8月

2週間と大変短い夏休みが終了しました。また、毎日30度を軽く超える最高気温の日々が続いています。夏ばてなど体調不良をおこしていませんか。生徒の皆さんも熱中症の予防など体調管理にはくれぐれも気をつけてください。

夏休みが明け、前期の後半戦がスタートしました。9月9日(水)から3日間実施される期末考査、期末考査後は10月1日(木)の人定祭に向かって突き進んでいきます。新型コロナウイルス感染者が熊本県内でも毎日のように報道されています。これからの学校生活をスムーズに過ごすためにも、「密閉・密集・密接」を避けた新しい生活様式を徹底してほしいと思います。

さて、7月4日の豪雨災害から1ヶ月半以上が経過しました。被災された皆様の復興作業の進行状況はいかがでしょうか。前号でも記載しましたが我が家も被災しました。毎日、車に乗って自宅の様子を見に行くのですが、災害前の人吉と違うなと感じるところがあります。それは、車の数が以前とは比較にならないほど多いことです。「こんな時間に、こんな所で渋滞するのか」と驚くことがあります。渋滞のイライラなのか、暑さでイライラしているのか、はたまた、人吉の道に慣れていないのか、急な車線変更や、後ろの車が車間距離を詰めてくるなど「危ない運転だな」と思うこともあります。今回の災害により自転車通学から原付通学に変わったたり、日頃とは違う道を通って通学するようになった人もいるかと思えます。くれぐれも時間にゆとりを持って、周囲の状況に注意して登下校や自転車・原付の運転をしてください。

話は変わりますが、先日、熊本県警から子どもたちのネットトラブルが依然として絶えないという文書がきました。

インターネットは大変便利なツールです。人定においても「フォームズでの健康観察」、「安心メールの緊急連絡」、「休校期間中は動画を使った授業」、「ズームを使った遠隔授業の実施」など、今年度、コロナ禍で必要に迫られたこともありましたが、インターネットがあることで新しい取り組みを行うことができました。

しかし、その反面、誰もが簡単に使うことができず。免許や許可が要らないこともあり、SNSに自分や友達の個人情報を投稿したり、他人を誹謗中傷したり、デマを流したり、犯罪に巻き込まれてしまったりする人がいるというのも現実です。今一度各自がインターネットの利用の仕方について考えてください。

## ●注意・連絡事項●

- 一、左のQRコード(上)は熊本県警からの啓発動画です。是非ご覧ください。
- 二、左のQRコード(下)は人定祭でチャレンジするスマップの「世界で一つだけの花」手話コーラスのお手本動画です。ご覧ください。

